



Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2017

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
 27 28 29 30 31 hal

Jurusan Manajemen-Akuntansi

Calon Mahasiswa Berorientasi Langsung Kerja

MALANG KOTA - Dari tahun ke tahun, jurusan manajemen dan akuntansi masih menjadi pilihan favorit calon mahasiswa baru (camaba). Itu terlihat dari tingginya pendaftar Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) di kedua jurusan tersebut.

Di Universitas Negeri Malang (UM) misalnya. Dari total 37.472 pendaftar SNMPTN, sebanyak 3.455 camaba memilih jurusan manajemen. Sementara itu, peminat tertinggi kedua, yakni pendidikan guru sekolah dasar (PGSD) yang hanya 2.278 pendaftar. "Peminat jurusan bidang ekonomi (akuntansi dan manajemen) selalu tertinggi," ujar Wakil Rektor I UM Prof Dr Hariyono MPd kemarin.

Demikian juga Universitas Islam Negeri (UIN) Maulana Malik Ibrahim (Maliki), jurusan manajemen juga diburu pendaftar SNMPTN. Dari total 4.418 pendaftar SNMPTN, sebanyak 1.017 pendaftar atau sekitar 23 persen memilih jurusan manajemen. Sisanya, dibagi ke semua jurusan.

Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan, dan Kerja Sama UIN Maliki Malang Achmad Heru Achadi Hari menyatakan, pendaftar jurusan manajemen selalu tertinggi. Namun, tahun ini ada penurunan jumlah bila dibanding tahun 2016. Sebab, tahun lalu, pendaftar jurusan manajemen mencapai 1.578 orang. "Pengurangan tersebut sesuai dengan berkurangnya pendaftar UIN tahun ini," kata dia.

Meskipun berkurang, Heru menyatakan, calon mahasiswa

Masih Jadi Favorit

di jurusan manajemen bakal menghadapi persaingan yang lebih ketat. Sebab, kuotanya hanya 113 kursi. Artinya, satu pendaftar bersaing dengan 12 pendaftar lainnya.

Berbeda dengan UIN dan UM, Universitas Brawijaya (UB) didominasi pendaftar jurusan akuntansi, yakni mencapai 1.786 pendaftar. Kemudian, posisi kedua disusul jurusan agribisnis dengan 1.664 pendaftar. Padahal, pada 2016, jurusan teknik informatika (TI) sangat mendominasi dengan 4.429 pendaftar. "Mungkin, tren pendidikan sekarang lebih pada bidang ekonomi," kata Wakil Rektor I UB Prof Dr Ir Kusmartono.

Menurut dia, persaingan masuk jurusan akuntansi sangat sengit dan selektif. "Sebab, 1.876 pendaftar itu memperebutkan 69 kuota jurusan akuntansi pada SNMPTN 2017 ini," imbuhnya.

Pakar Pendidikan UM Prof Bambang Budi Wiyono MPd menyatakan, tingginya peminat jurusan manajemen dan akuntansi terjadi sejak tiga tahun terakhir. Setelah itu, baru diikuti jurusan teknik. Menurut Bambang, ada beberapa faktor yang menyebabkan jurusan ekonomi dan teknik lebih diminati. Pertama, banyaknya lulusan SMK yang melanjutkan kuliah di universitas. Sebab, kebanyakan